

comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Puertos celebra inicio de tres *homeports* en el puerto de San Juan en tres días

San Juan, 7 de noviembre - La temporada alta de cruceros en la Isla inició con gran actividad turística en sus muelles luego de que, en los pasados tres días, llegaran tres barcos cruceros para utilizar al Puerto de San Juan como puerto base (*homeport*), actividad que movilizó un total de 6,222 pasajeros. Así lo informó el director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico, Joel A. Pizá Batiz.

El titular de Puertos destacó que el *Celebrity Millenium* y el *Voyager of the Seas* arribaron al Muelle Panamericano II el pasado 5 y 6 de noviembre, respectivamente, para iniciar sus itinerarios de siete días por el Caribe. Asimismo, hoy lunes, 7 de noviembre, el *Disney Magic* hará lo propio a partir de las 6:00 p.m.

"Continuamos viendo los resultados del plan de trabajo establecido para reactivar la industria marítima de cruceros. Definitivamente albergar en nuestro puerto estas tres naves, que inician y terminan sus viajes en San Juan, se traduce en un evento importante para el comercio y la economía general de la Isla", dijo Pizá Batiz, quien además enfatizó que estas tres operaciones forman parte de un total de once *homeports* que se realizarán en el Puerto de San Juan.

Finalmente, el Director Ejecutivo atribuyó la reactivación de la industria a la firmeza en la gestión de la administración del gobernador, Hon. Pedro R. Pierluisi, y sostuvo que el año 2023 se vislumbra como uno altamente productivo para la Isla.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414